Im August 2004 ist der Jura-Professor **Wolfgang Däubler**, einer der bekanntesten Arbeitsrechtler der Bundesrepublik, in den Ruhestand



getreten. Er hat die "Schule" eines arbeitnehmerorientierten Arbeitsrechts mitbegründet, die mittlerweile in der Rechtsprechung wie in

der Wissenschaft hohes Ansehen genießt. Er war Gastprofessor in Paris, Austin/Texas, Bordeaux und Antwerpen. ist Mitverfasser des neuen slowenischen Arbeitsrechts und war als Berater in Lateinamerika, China und Vietnam tätig. Dem Bremer Publikum wurde er durch regelmäßige Sendungen bei Radio Bremen bekannt. Einige seiner zahlreichen Schüler widmeten ihm 1999 eine Festschrift mit über 80 Beiträgen aus dem In- und Ausland.